



Grâce à une étroite collaboration entre les écoles et les accueils de loisirs de Jura Nord, la reprise des écoles a pu se passer dans de bonnes conditions.



ENFANCE-JEUNESSE

Reprise des écoles : saison 2

DEPUIS LE 18 MAI, UNE PARTIE DES ENFANTS ONT REPRIS LE CHEMIN DE L'ÉCOLE.

Comme nous avons pu vous l'expliquer dans nos articles précédents, cette reprise a demandé un travail important de la part des enseignants et de la collectivité. Mais nous pouvons, aujourd'hui, féliciter tout le monde, car malgré l'inquiétude que tout cela a généré, tout s'est bien passé.

La réussite de cette reprise est le fruit du travail individuel de chacun, mais aussi d'une belle et importante collaboration entre les écoles et les accueils de loisirs de Jura Nord.

Collaboration matérielle, mais aussi collaboration humaine permettant une adaptation permanente et un réajustement de l'organisation quand cela est nécessaire. Le retour progressif des élèves a permis de prendre conscience des possibles et de préparer la montée en puissance du mois de juin.

Cela dit, rien n'est simple, les protocoles sanitaires restent très contraignants et demandent un effort important de chacun, enseignants, animateurs, agents d'entretien, élus, mais aussi parents. Il est indispensable que les familles informent l'école et les accueils, le plus tôt possible, de leurs souhaits.

Des enquêtes de l'Éducation Nationale ont été lancées pour évaluer les effectifs et constituer les groupes, des fiches d'inscription aux périscolaires ont été transmises. Malgré la grande capacité d'adaptation des écoles et des accueils de loisirs, la connaissance du nombre d'enfants présents sur le mois de juin est primordiale pour pouvoir mettre en place toutes les mesures nécessaires.

Quoiqu'il en soit, nous pouvons nous réjouir de n'avoir à déplorer aucun signe du virus dans nos écoles et nos accueils, preuve du travail remarquable de tous. Les enfants, et les adultes aussi, sont heureux de se retrouver... à bonne distance.

Le multi accueil déconfiné aussi

Nous avons beaucoup parlé des écoles et des accueils de loisirs, et pour cause ! Mais n'oublions pas les plus petits. Depuis le 11 mai, le multi accueil « Le lutin des Forges » a rouvert ses portes. Limité à un effectif de 10 enfants, la reprise s'est opérée en douceur

avec un groupe de 4 à 6 enfants. Progressivement, le nombre augmente et les locaux du Relais Assistants Maternels (dont l'activité des temps de jeux ne reprend pas pour le moment) seront investis pour permettre de répondre à un maximum de demandes, même si nous ne pourrions pas réintégrer l'ensemble des enfants.

Faire respecter les gestes barrières à l'école est loin d'être simple, alors imaginez en structure petite enfance. La proximité est inévitable et le contact ne peut être totalement banni. L'ensemble de l'équipe du multi accueil a travaillé sur cette reprise et a mis en place un organisation répondant aux mesures sanitaires, mais aussi au besoin de l'enfant en fonction de son âge. Les familles ont été informées des conditions d'accueil et le directeur de la structure tire un bilan positif de cette reprise.

